

## ● 町民の広場

# 私の想い

### 『その時その時を大切に』



菱田中学校3年  
山下千尋

いよいよ最高学年となりました。この一年、卒業後の進路実現に向けてこれまで以上に勉強をがんばらなければならぬと思います。また、部活動でも最後の大会での成績がもつと伸びるようさらに練習に励みたいと思います。

ところで、これまでの自分を振り返ってみると一つ一つのことについて全力で取り組むことができていなかった気がします。ただ何となく終わらせることに満足するだけでした。その甘い考えが目標に達していない原因だと感じました。今、私は菱田中女子バレーボール部のキャプテンをしています。今の私の課題は、試合の中で、選手がミスをしたり、点差が広がったりした時などチームをまとめ、時には厳しく声をかけて、チーム全体を引っ張っていくことです。もつと自分の役割を意識し、チームのピンチをチャンスに変えて悪い雰囲気を取りかえられるようにして

いきたいです。でもそれができていないのは失敗を怖がっているからだと思っています。チームのために、間違ってもいいから、はっきり指示ができるよう自分の壁を越えていきたいです。そんな自分を変えるために二つの目標を立てました。

一つ目は、「自分で決めたことに責任を持つ」こと、二つ目は、「一度決めたことは、最後までやり遂げる」ことです。そのためには、部活動はもちろん、学習面や生徒会活動でも最上級生としての自覚を持って取り組んでいきたいと思っています。特に進路においては、自分の夢や希望を実現させるために、苦手を教科を克服できるように復習を繰り返し、努力していきたいと思っています。最後に、周りの人への感謝の気持ちをお忘れず、地区総体での初戦突破を目標に県大会を目指したいと思っています。そして、私の将来の夢である「保育士」になれるよう頑張りたいと思います。

### 『自覚をもつ大切さ』



菱田中学校3年  
山之内和也

今までの生活を振り返って、改めなければいけないと思うことがあります。僕は周りの人からよく、「行動する

のが遅い」と言われてきました。三年生になるのを機会に目標を立て、心も体も成長できるように頑張りたいと思います。

そこで最上級生になるにあたり次のような目標を立てました。一つ目は、「積極的に行動すること」です。これまでは、自分から進んで考え、行動することがあまりありませんでした。今、僕は生徒会の生活環境部長をしています。毎朝、校門前に立ちあいさつ運動に頑張っていますが、これまで以上に自分から周りの人に積極的に声をかけ、菱田中学校を元気ある学校にしていきたいと思っています。そして、最上級生として、先頭に立って活動し、見通しを立てて行動していきたいと思っています。

二つ目の目標は、「何事もてきぱきと行動に移すこと」です。ただ、考えているばかりでは、先へは進めません。行動する前からできそうにないと諦めないで、まずは失敗を恐れずに行動を起こすことが大切だと思います。

この二つの目標を達成するために、何事も人任せにしないで、自分でしっかりと一つ一つのことについて「自覚」を持って行うようにしたいです。自分に与えられたことに責任をもって取り組めば、人から言われる前にてきぱきと行動できるはずだと思います。今、男子バレーボール部に所属しています。監督やコーチから言われる前に何事も自分から行動できるように心がけていきたいと思っています。これからの生活の中で、最初は思うようにいかないと思いますが、日々心がけて生活していこうと思います。

## 編集後記

東日本大震災から早一年が経過しましたが、被災地では進まないガレキ処理など多くの課題を抱え、いまだ故郷に帰れない状況が続いています。

本町も海に面しており、今回の津波は他人事ではありません。

近年、豪雨災害や低気圧に伴う風雨災害など予測できない災害が、全国各地で発生しています。今一度防災に対し一人ひとりが危機感を持って取り組んでいきたいものです。

さて、町議会では、昨年9月に制定しました議会基本条例に基づき、議会報告会を4月から5月にかけて実施いたします。さらに身近な議会を目指し、町民の福祉向上と豊かなまちづくりに努めてまいりますので、今後とも議会に対し、いろいろなご意見をお聞かせください。

ここに、議会だより123号をお届けいたします。

(広報編集委員 諸木悦朗)

発行責任者 大崎町議会議長

中倉 毅